



3月は、卒業式や3年生を送る会など生徒全員の力を結集しなければならない大きな行事があります。

しかし、その行事だけ成功させようとしても、上手くはいきません。これは、一年間の学校教育の集大成なのです。この大きな課題を、今年の中生も乗り越えてくれると思います。湖北台中のこの一年間の歩みが、確かなものであり、それぞれの生徒が成長した姿を見せてくれると確信しています。

暖かくなったとはいえ、まだまだ寒の戻りもあります。体調管理に関して、保護者の皆様のご協力をお願いします。また、引き続き、地域の皆様には私たち職員が目が行き届かない所でのご支援をよろしくお願います。



☆祝！卒業，97名の未来に幸あれ！ —第55回卒業証書授与式—

晴天に恵まれた3月13日，本校55回目の卒業式は，我孫子市教育委員会委員村松様をはじめ，市議会議員，学校運営協議委員，民生児童委員協議会長，各自治会長等お世話になった方々に見守られ，厳粛な中にも華やかな雰囲気で行われました。



今年の3年生主任や3年職員の思いは、「生徒主体・全員で創り上げる最高の卒業式」を一つの目標にしていました。「一生懸命がかっこいい」の合い言葉のもと，行事や部活動，もちろん学習にも文字通り一生懸命に取り組んだ卒業生は堂々としており，3年間の学校生活をやり切った充実感と新しい進路に向かう決意が感じられました。在校生もその立派な姿を目に焼き付け，自分たちが台中を引き継ぎ，発展させるという気持ちを新たにしました。それは，式場準備や片付けの手際の良さや協力性の高さからも何うことができました。3年生も安心して卒業していったことでしょう。97名の卒業生の未来は輝いています。新しいステージでの活躍を心から祈っています。

☆3年生に感謝の気持ちを伝えたい ～ 3年生を送る会 ～

千葉県公立後期入試も終わった3月3日は，恒例の「3年生を送る会」でした。1・2年生は，3年生に対する感謝の気持ちを劇や歌，映像に込めて送りました。その想いは3年生にも伝わり，十分に楽しんでもらえたようです。当日は多くの保護者の方にも参観いただき，台中生の一生懸命さの一端を見ていただけたのではないのでしょうか。

